
Rapport moral BCB saison 2022 / 2023 
 

Bonjour à tous et toutes, 

 

  C’est avec plaisir que nous nous retrouvons pour notre AG statutaire  

Je dois tout d’abord remercier Myriam et Alain pour leur accueil et le travail fourni pour nous 

accueillir. Je vous remercie aussi à tous les présents en excusant les absents qui pour cause de 

maladie, de voyage lointain, d’empêchement impératif n’ont pu être des nôtres. 

C’est avec un réel plaisir que nous accueillons Alain DIOP, Rosaline TRAN, Françoise 

LAPEYRONIE, Michel SABINE, Véronique TAILLANDIER , Joseph CAUHAPE, Eric 

TOURNIER et Angéla TAUPEAU, qui ont exprimé le désir de rejoindre notre club.  Ce sont 

de nouveaux venus qui nous font chaud au cœur et nous permettent d’affirmer notre position 

dans le monde du bowling girondin. Nous avons vu pour cette saison passée, aussi le départ 

de Jean-Michel GENAIN qui n’a pas trouvé l’intérêt qu’il attendait non pas de notre club 

mais bien de la pratique du bowling. Jean-François DESSE pour des raisons de santé ne 

reprendra pas de licence, Lucie SEGURA lui, se consacre à la pétanque et n’a pas repris de 

licence, nous espérons que, pour la saison prochaine, peut être que Jacques GRAS pourra lui 

reprendre une licence, comme Jean-Louis DUREPAIRE, mais ils ne nous oublient pas faisant 

partie de nos généreux donateurs 

 

Depuis la dernière AG, nous avons leur cortège de mauvaise nouvelles avec la disparition 

brutale de notre ami Bernard TOUZEAU nous avons tous une pensée pour les siens, la 

collecte que nous avons effectué lors de ce triste événement nous a permis de récolter la 

somme de 670€, nous avons acheté une gerbe pour 185,20€ et une plaque commémorative 

pour 195€, elle ne nous a pas encore été livrée le reliquat va être  remis au nom de tous à sa 

veuve, (437€). 

Espérons que la saison à venir sera plus radieuse et verra la concrétisation de notre arlésienne, 

à savoir la construction enfin d’un nouveau bowling, c’est un bis répétitat de l’an dernier mais 

à force ça arrivera peut-être qui sans oublier les services que nous rend celui de Mériadeck, 

nous permettra de diversifier les activités. 

 

RAPPORT APPROUVE A L’UNANIMITE 

 


